

## L'AGORA INAUGURE UNE NOUVELLE ÈRE D'INCLUSION



**Villersexel. A Villersexel, l'Agora, nouveau pôle médico-social, a été inaugurée. Ce lieu partagé entre une ESAT et France Service incarne un projet d'inclusion et de service public de proximité.**

La découpe du ruban, l'Agora est inauguré. - © Laurent MURET

Jeudi 19 juin, l'Agora de Villersexel a été officiellement inaugurée en présence de nombreux élus, marquant l'aboutissement d'un projet porté par l'Association d'Hygiène Sociale de Franche-Comté (AHS-FC). Le bâtiment accueille désormais l'ESAT local (Établissement et Service d'Accompagnement par le Travail), accompagnant 35 adultes en situation de handicap psychique, ainsi qu'un espace France Services.

Sébastien Dumond, directeur, a salué les parcours des travailleurs accompagnés : " Ils expriment aujourd'hui leurs compétences et leurs talents auprès d'entreprises partenaires. " Un projet salué par Véronique Tisserand (ARS), qui s'est réjouie des " belles rencontres humaines " et du cadre bienveillant d'accompagnement.

" Avant de célébrer une inauguration, nous célébrons une victoire ! " a déclaré Pierre-Étienne de Moustier, président sortant de l'association. Moins de 24 mois de travaux auront suffi pour concrétiser ce lieu stratégique dans la zone du Martiney, appelée à devenir un pôle médico-social majeur selon Daniel Clerc, président de la CCPV.

Outre son rôle d'accompagnement professionnel, l'Agora propose aussi France Services, qui a traité 7500 démarches depuis 2023, dont 2600 cette année. Ce guichet unique permet un accès simplifié aux services publics. L'Agora illustre ainsi une démarche globale : inclusion sociale, citoyenneté et soutien à l'autonomie.

Le projet a bénéficié de financements importants : 500 000 € de la Région, 200 000 € de la CCPV, 178 300 € de l'ARS, et 114 000 € pour les équipements.

Marie-Guite Dufay, présidente de Région, a salué une " innovation sociale aussi précieuse que l'innovation économique ". Romain Royer, préfet, a rappelé que " le service public se met à portée intellectuelle et géographique, sans laisser de territoire de côté. "

L'inauguration, marquée par la plantation d'un arbre et la passation de présidence entre Pierre-Étienne et Théodore de Moustier, a eu des allures de passage de relais. Tandis que Pierre-Étienne concluait avec émotion, Marie-Guite Dufay annonçait aussi son départ de la Région en septembre, après 17 années à sa tête. L'Agora s'ouvre sur l'avenir, avec la promesse de nouvelles victoires partagées.